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01:17

Зебунисо: Является ли жизнь на Земле шаблоном для жизни во Вселенной, если

сравнивать ее со стандартной моделью констант или уравнений жизни? Каковы общие

принципы?

Ирина:  Да,  действительно,  основные законы жизни плотноматериальных тел

универсальны, можно сказать, для всей вселенной. То есть для той части мироздания,

которую  составляет  плотноматериальная  вселенная.  Как  вы знаете,  это  лишь малая

часть от всего объема мироздания.

Какие  особенности  существования  плотноматериальных  тел?  Это  плотность,

определенный объем, форма и т.д.

Какие особенности существования воплощенных духов  в этих телах? Ну,  во-

первых, это всегда приспособление к тому типу тела, которое развилось в результате

естественной  эволюции  либо  в  результате  гибридизации  искусственной,  т.е.

принесенное другими цивилизациями.

В  галактике  много  существ,  плотноматериальных  гуманоидов,  которые

появились  естественным  путем  эволюции  животного  мира,  под  естественной

эволюцией  я  здесь  не  понимаю  слепой  закон  природы,  потому  что  по  учению

Межзвездного союза у любого закона, даже у закона эволюции есть свой законодатель.

Значит,  если  совсем  коротко,  то  особенности  воплощенного  духа  в

плотноматериальное тело, это всегда. Первое, приспособление к этому телу, второе –

управление  его  инстинктивной  природой,  то  есть  у  него  есть  инстинкты  каждого

органа,  каждой клетки.  Каждая клетка  – это тоже свой отдельный живой организм,
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который тоже живет своей жизнью, включенной в жизнь, можно сказать, некоторый

групповой разум отдельных органов. И все это вместе составляет свой инстинкт тела, а

у духа есть своя энергия инстинктивная, которая соединяясь с это программой в генах

этого  тела,  составляет  некоторое  единство,  которое  называется  инстинктивная

программа.

Если вы видели наши толкования совместно с архангелом Рафаилом на книгу

откровения, которую мы сейчас даем, там идет речь не о реальной личности именно в

этом стихе, там идет речь, скорее, о некотором духовном явлении.

То есть  это  примерно  в  12-й главе,  там,  где  было написано,  что  жена стоит

облеченная солнцем, а под ногами ее луна, и потом там Михаил и его ангел начинают

бороться с драконом, которого называют сатана, и они его низвергают на Землю… Под

словом «Жена, облеченная солнцем», там понимается душа. И эта душа, она почему

облеченная солнцем – солнце всегда есть символ света, символ Христа, то есть того

Высшего  я,  которое  есть.  Того  бога,  который есть  в  вас.  Когда  вы соединитесь  со

своим  Высшим  Я,  вы  почувствуете,  что  там  нет  ничего,  кроме  света.  Поэтому  и

написано, что ваша душа обличена в свет, то есть в солнце.

Все  давалось  на  уровне  сознания  контактера  Иоанна  Богослова,  который

воспринимал  эту  информацию  непосредственно  от   астрального  тела   Христа.

Несмотря на то, что Христос находится сейчас на Бурхаде в физическом теле,  его дух

все равно как бы продолжает пребывать рядом с Отцом, т.е. в этом слиянии. Поэтому

то, что он сказал: «Я и  Отец - одно», - что он продолжает находиться духовно в этом

состоянии.  И  его  астральное  тело  тоже  может  приходить  на  Землю,  то  есть  он

прилетает. Он же тоже совершает астральные путешествия, как и все мы. На Бурхаде

оставляет  физическое, как это сейчас сделал я, только я пришел с Эслера  и т.д. И он

может вступать в контакты со своими последователями, в данном случае с Иоанном

Богословом, который был его апостолом на Земле, он прекрасно же знал, что он его

ученик  в воплощении, в его жизнь на Земле, поэтому он ему открыл то откровение,

которое есть.

И под этим вот драконом… Я могу на эту тему говорить бесконечно, он ему

сказал  очень глубокие вещи, то есть Иисус Иоанну.  Сказал очень глубокие вещи о

нашей природе,  о человеческой.  И он это сказал  в той доступной форме на уровне

сознания этого контактера, то есть на уровне сознания человека первого века. То есть,

который не изучал ни психологию современную, ни генетику, ни астрономию и т.д. И

у него были свои картины мира, и Иисус так органично в нее вписался и так сказал,



чтобы не было ни одного непонятного слова, и все сказал на языке символов, что у

этих символов может быть многозначное толкование, и каждое истолкование содержит

одну из граней истины.

Ну,  я  брал  непосредственное  значение  этих  толкований  у  тех  архангелов,

которые  непосредственно  общаются  с  Христом.  К  примеру,  вот  мне  помогает  в

расшифровке, и я общаюсь с моим контактером – Архангелом Рафаилом. Он сейчас не

воплощен,  и  он  сейчас  в  духовном  мире,  как  и  архангел  Михаил.  Вот  они  тоже

общаются с Ириной и в том числе помогают расшифровывать этот язык символов.

Ну, вот этот дракон, который там обозначен, семь его голов, десять рогов и т.д.,

-   это  обозначается  инстинктивная  сила  вашего  тела  и  вашего  духа.  Некое  такое

единство инстинктов. То, что вы называете животной природой. Это ни в коем случае

не плохая энергия, она не от дьявола, она от Бога, и ей важно, чтобы не деградировал

дух, а чтобы развивался, ею важно правильно управлять. Если вы едете на лошади, и

если вы ей не управляете,  она вас может унести в пропасть.  Но это не значит,  что

лошадь плохая, лошадь хорошая, потому что на ней вы дойдете до цели быстрее, чем

пешком. Ну, в данном случае всадник на лошади это вы, ваш дух. То есть ваш дух это

и  есть  вы.  И  поэтому  здесь  есть  единство  живого  в  том,  что  живых

плотноматериальных структур, в которых воплощен разумный дух на любой планете.

Шаблон тут  состоит  в  том,  что  каждый дух  приспосабливается  к  тому телу,

которое есть, то есть в котором воплотился. Во-первых, к его рецепторам – в первые

месяцы развития плода (беременность - это для млекопитающих), есть и яйцекладущие

формы  живых  организмов,  в  том  числе  разумных.  Есть  те,  которые  перешли  на

развитие  в  парасах,  те  же  дараальцы,  например.  В  любом  случае,  их  плод  тоже

развивается в аппарате, и туда вселяется дух. Для духа нет никаких препятствий, ему

без разницы, через что проходить – через металл или ткани организма. В любом случае

воплотится. И идет во время развития плода приспособление к рецепторам тела, к его

нервной  системе.  И  это  нелегкий  процесс,  он  занимает  некоторое  время.  После

рождения  идет  приспособление  рецепторов  тела  к  той  окружающей  среде,  которая

есть.

Я  сейчас  буду  говорить  на  примере  человека,  но  вы  относите  это  к  любой

гуманоидной  цивилизации.  Как  только  ребенок  родился,  на  него  наваливается  мир

запахов,  звуков,  образов,  мелькающих перед глазами,  которые не могут еще далеко

видеть. И это все интенсивно обрабатывается и откладывается во временной памяти

мозга, то есть той, от которой потом берет дух на уровне химических связей мозга. Но



это, естественно, не вся память духа. Для этого и блокируют духу память о прошлых

воплощениях, чтобы она не мешала ему приспосабливаться.

Приведу такой пример: если в прошлой жизни дух был воплощен в рептилоида,

и он будет помнить эту жизнь, то потом, когда он родится человеком, но у него будет

память о жизни на планете рептилоидов в соответствующем окружении, то, когда его

папа и мама возьмут его на руки, он просто испугается их вида. Потому что они как

рептилоиды  для  него  должны  быть.  Это  не  поможет,  а  будет  сильно  мешать

приспосабливаться.  Именно  поэтому  наставники  перед  каждым  воплощением

блокируют память.

Я это говорю, т.к. для христианства одно из самых главных возражений против

реинкарнации – это отсутствие памяти. Но она отсутствует не просто так, а для целей и

выполнения задач у духа.

Второе – это приспособление к инстинктам, когда ребенок начинает расти, он

приспосабливается  к  окружающей  среде  и  своему  телу.  Человек  учится  ходить,

говорить, смотреть, что-то брать в руки, управлять своим телом. Учится понимать, что

такое  боль,  наслаждение  и  т.д.,  разными  формами.  И  одновременно  познает

социальные связи - что такое мама, папа, что можно и нельзя, начинает формировать

свои привычки и понятия. Это очень полезная функция тела, чтобы он, когда вырастет,

мог  дальше  расти  и  развиваться.  Это  самая  полезная  стадия  детства,  когда  самые

основные  понятия  закладываются,  это  лет  до  семи,  до  школьного  возраста.  Самое

интенсивное идет развитие всей нервной системы и откладывание в память духа этих

понятий – что такое хорошо, что такое плохо, брать чужое нехорошо, за это может

последовать  наказание,  сделал  плохо  –  тебе  сделают  больно.  Самые  первичные

понятия на уровне "горячо-холодно". И все это будет потом влиять на последующий

опыт. Даже отношение мамы и папы к ребенку будет влиять, когда он вырастет, на его

понимание Бога, например. Потому что, у кого были холодно настроенные родители,

неэмоциональные,  строго  относились,  многого  требовали  от  своих  детей,  мало  им

дарили любви по каким-то причинам, потому что их самих не научили это делать, то,

когда они вырастут, им будет трудно поверить в любящего Бога. Они будут считать,

что Бог от них требует быть хорошими, иначе он их накажет и т.п.

 

14:01

Зебунисо:  Насколько разнятся фундаментальные законы физики от квантовой

механики до термодинамики и гравитации в составляющих вселенной?



Ирина: Если брать во внимание плотноматериальный мир, то в любом случае

закон  гравитации  в  нем  один  и  тот  же.  Каждые  две  материальные  частицы

притягиваются друг к другу силой прямо пропорциональной произведению их масс и

обратно пропорциональной квадрату расстояния между ними. Это идет от того, что в

материи, у которой есть такой закон, энергия гравитации распределена в атомах, и она

имеет  свои свойства.  В данном случае  идет  речь  о  том,  что  расстояние  уменьшает

воздействие  гравитационных  волн  энергии,  и  массу  мы учитываем,  как  количество

гравитонов в том или ином количестве материи. Конечно, масса зависит от объема,

плотности  и  т.п.,  но  в  любом  атоме  фундаментальность  закона  природы

плотноматериального  мира  обеспечивает  аналогии  строения  атомов  в  любой  части

плотноматериальной вселенной.

У  нас  нет  планетарной  модели  атома,  на  которой  у  вас  основана  теория

термодинамики, электричества. У нас это другая модель, есть энергетическая модель

атома. Мы считаем, что атом – это плотноматериальная частица, которая состоит из

энергий трех уровней. Источник этой энергии, это обязательно учитывается, находится

в  духовном  мире,  поток  энергии  постепенно  понижает  свои  вибрации,  сначала

составляет  тонкоматериальные  миры,  а  потом,  как  малую  часть  мироздания,  –

плотноматериальные.  Почему  малую?  Потому  что  всего  уровней  плотности  в

мироздании - 59, а плотноматериальную вселенную составляют первые три. Еще 56

составляют тонкоматериальные миры. И законы физики в плотноматериальных мирах

не действуют, там действуют другие законы – гравитация другая, плотность и т.д. То,

что составляет плотный дом тонкоматериального существа (плазмоида), человек может

пройти  насквозь  и  не  почувствовать.  И  гравитация  там  меньше.  Там  тоже  есть

притяжение, но оно маленькое, плазмоиды могут летать без крыльев, силой мысли.

 

17:58 

Зебунисо:  Является  ли Земля уникальной планетой по составу ингредиентов,

законам природы, в том числе и временам года,  и есть ли у Земли абсолютная или

приближенная копия по этим признакам?

Ирина: Я скажу, как исследователь космоса. Я немного изучал другие планеты

и  галактики,  мы  на  курсах  изучали  что-то  наподобие  справочника.  Мое  глубокое

убеждение  в  том,  что  каждая  планета,  даже  не  населенная  кем-то,  она  уникальна.

Полных копий Земли, конечно, нигде нет, как и полных копий Эслера, Бурхада или

того  же  Марса.  Марс  тоже  уникальная  планета,  как  и  Юпитер,  и  те,  которые  не
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населены. У каждой планеты индивидуальны диаметр, плотность, состав атмосферы,

состав грунта,  удаленность от светила, угол наклона эклиптики и т.д. Что такое ось

наклона  планеты?  Это  условная  линия,  проходящая  через  два  полюса,

перпендикулярно сфере.

 

20:05

Зебунисо: Сколько галактик за пределами нашей были рождены или охвачены

большим взрывом, и развиваются ли эти галактики вместе с разумной жизнью подобно

нашей?

Ирина: Вам уже известны сотни тысяч галактик, да? Ну, вот в земной науке,

насколько я понял последние данные, там уже, по-моему, миллион известных галактик.

То,  что  вы называете  большим взрывом, это как начало нового цикла.  Это,  можно

сказать,  конденсация  тонкоматериальных  энергий  в  плотноматериальную  форму.

Естественно, что первое появляется при этом – это энергия, то есть свет, например.

Видимый свет. Происходит ли это в форме взрыва, я так не могу сказать, потому что

свет  как  энергия,  которая  может  быть  видима,  то  есть  вашими  рецепторами

физического тела, земного.

В любом случае, я не могу сказать, что прям это как хлопок какой-то, как взрыв

или  шум,  потому  что  слово  взрыв  у  вас  ассоциируется  с  чем-то  там  из  точки,

расширение и таким звуком, ну, в любом случае, что-то расширяется и т.д.

Я  не  могу  так  сказать,  что  там  из  точки  было  расширение,  потому  что

тонкоматериальная  вселенная  и  духовный  мир,  из  которых  возникла

плотноматериальная, все галактики, она всегда находилась в этом пространстве, пока

пустом для ваших рецепторов.

И когда уплотнилась материя до состояния первых атомов, то это было как бы

из света, то есть сначала возник свет, а потом он начал формировать атомы. То есть то,

что вы называете нейтронами, протонами, первичным водородом, звезды и т.д., это все

начало образовываться из энергии, которая там образовалась, которую вы называете

свет. И этот цикл повторяется. Этот свет возник не из одной точки, он возник по всей

поверхности пространства, представьте пространство как такая сфера. В любом случае,

это у них не взрыв, это образование плотной материи, как я поняла.

Он мне сейчас показал - как стеклянная банка, и там была какая-то жидкость. И

она стала, как будто замерзать и стала более плотной, типа лед. Это у них конденсация

происходит, у них это не взрыв, не расширение, не из точки, а сразу по пространству.

https://www.youtube.com/watch?v=I71TNH-OWO4&t=1205s


И он говорит, что пространство — это некая сфера такая. Ну, вселенная. Они ее так

понимают.

 

24:13

Зебунисо:  Является ли жизнь сама по себе живой материей? Способна ли она

воспроизводиться и эволюционировать?

Ирина:  Что  такое  время?  Это  процесс  отсчета  изменения  материи.  Если  в

духовном мире нет изменения, то там и нет времени в том понимании, что какой-то

идет процесс. Просто есть ощущение времени, в любом случае, это вечность. То есть

вы там будете себя ощущать, что там время не проходит, что вы находитесь в вечном

сейчас, в одном моменте.

 

24:49

Зебунисо:  Является  ли  биология  во  вселенной  в  клеточной  инженерии

аналогичной земной на основе углерода? Как много планет во вселенной, на которых

углерод  является  оптимальным  элементом  для  зарождения  жизни,  а  вода  -

растворителем для его перемещения?

Ирина: Существует не только углеродная форма жизни, бывает органические

соединения  тел,  из  которых  состоят  древние  органические  тела,  которые  могут

выдерживать большие температуры.  Например, на Гихоре.  Планета Гихор. Бывают

такие соединения,  где есть  обычные белки,  которые на углероде основаны, но там,

например, вместо соединения железа играет роль для переноса кислорода атомы меди.

Есть, например, вместо натрия идет фтор.

В любом случае вот такие формы тел есть, и есть 20 основных аминокислот, из

которых состоят наши белки, но как вы знаете, количество аминокислот не ограничено

этим пространством.  То  есть  даже  у  вас  на  Земле  есть  аминокислоты,  которые не

входят в состав ваших белков, но они есть. И естественно во вселенной еще больше

разнообразие аминокислот различных, и, в том числе, которые неизвестны на Земле. И

из них тоже могут состоять белки.  Естественно и белки тогда получаются другие. И

набор аминокислот  там другой.  То есть  может быть  20 аминокислот,  где-то  может

быть  30,  где-то  может  быть  вообще  300.  То  есть  набор  может  быть  более

разнообразный. Зависит от питания, вернее от окружающей среды, от состава воды,

атмосферы, даже излучения Солнца, там много факторов.

Именно поэтому мы считаем, что, в любом случае, отсюда вытекает, т.к.  формы

https://www.youtube.com/watch?v=I71TNH-OWO4&t=1489s


жизни на  планетах различны,  именно по составу химическому,  по биохимическому

составу,  то  формы  жизни  вообще  разнообразные.  И  отсюда  вытекает  два  важных

вывода именно для практики контактера.

Первый  вывод  это  тот,  что  мы  можем  безопасно  контактировать  с  земным

организмом, например, физически возить его на другую планету, а он может посещать

нашу  планету  безопасно  для  себя,  с  точки  зрения  микробиологии.  Почему  это

безопасно?  Потому  что  микробы  на  каждой  планете  проходят  эволюционный путь

развития, который позволяет им выработать ферменты для растворения тех или иных

белковых структур,  в данном случае. А если микробы попадут в организм с другим

составом, они не смогут выработать ферменты. И поэтому они безопасны. Но чтобы

они стали опасными, должен пройти длительный период адаптации. Именно к земным

организмам. Это первый вывод.

Значит, с микробиологической точки зрения, посещение планет безопасно. Как

вами наших, так и нами ваша планета.

А второй важный вывод – это так как ваши физические контактеры, которые

физически посещают наши миры, наши корабли или наши планеты, они сталкиваются

с  чужеродным  для  себя  аминокислотным  составом,  который  просто  распылен  в

воздухе. Ну, как бы с белками, с пыльцой растений и т.п., и даже с частицами от наших

организмов,  потому  что  где  мы  ходим,  все  равно  выделяются  частицы.  К  чему

прикасаемся  и  т.д.  И  отсюда  вытекает  второй  важный  вывод  –  контактерству

физическому абсолютно не подходят те люди, это для них небезопасно, у которых есть

склонность  к  аллергическим  реакциям.  То  есть  если  ваш  организм  неадекватно

реагирует на поступление совершенно обычной для вас земной белковой структуры,

выделяется антиген, который разрушает весь организм, то естественно тогда никто не

может  предсказать,  как  такой  аллергический  настрой  на  организм  поведет  себя  в

условиях другой планеты.

 

30:11

Зебунисо: Есть ли в Межзвездном Союзе ученый совет?

Ирина:  Не  один  даже.  То  есть  он  мне  сейчас  говорит,  что  есть  по  разным

направлениям  науки,  и  есть  в  Межзвездном  союзе  такие  ученые,  которые  как

индивидуальные  личности,  могут  входить  в  разные  союзы,  объединения  ученых  и

которые не только с планет Межзвездного союза.

 

https://www.youtube.com/watch?v=I71TNH-OWO4&t=1811s


30:40

Зебунисо:  Практикуется  ли  в  Межзвездном  Союзе  патентирование

изобретений?

Ирина:  Не в той форме, которая у вас.   Есть поощрение изобретателей,  так,

опять  же  правила  Межзвездного  союза,  но  они  направлены  больше  не  на

материальную  сферу.   То  есть  этому ученому сразу  дают учеников,  чтобы  он  мог

внедрить  это  в  практику,  как  у  других.  Ему  могут  дать  целое  направление

разрабатывать.  И там  нет  такой,  как  у  вас  защиты  патента  или чего-то  подобного,

потому что там нет таких критиков.

У нас не пошло сознание (у большинства цивилизаций Межзвездного союза) по

ветке разума, которую мы называли критичностью.  Для нас никакая информация не

является лишней, мусорной. В любом случае, даже если ученый ошибся и выдвинул

какие-то постулаты, которые не позволят привести к практическим результатам, там

никто не будет его за это критиковать в такой форме, что он должен прекратить это

исследование.

Единственное, что там могут объяснить, почему это произошло и направить его

исследование, но обязательно сказать, что его исследование все равно ценно, потому

что оно увело других ученых от исследования этого вопроса. И сказать ему, что да,

твои работы ценны, но если ты сам видишь, что это привело не к положительному

результату,  и  поэтому  тебе  лучше  свои  силы  направить  на  более  перспективное

направление, но они его не наставляют, а как бы предлагают.

Но  он  если  хочет,  может  попытаться  еще  раз  показать,  и  это  даже  будет

поощряться,  потому что если ты хочешь до конца разобраться, то как бы твое даже

право, потому что это как бы проявляется твоя воля, что ты стоишь как бы на своем,

несмотря на обстоятельства. То есть, в любом случае, у каждого ученого, это у нас как

бы в нашем воспитании, наших детей - всегда говорим о том, что существо разумное,

оно не должно оглядываться на мнение других, оно должно жить так, как подсказывать

его внутренний свет.

Зебунисо: Все ясно. То есть вывод я один сделала для себя: любое изобретение

у вас становится достоянием общественности.

Ирина: Ну, если ученый решил выйти с ним в общественность, то да. Если он

это где-то в тайне что-то делает, для себя, в любом случае, у нас так не воспитывают,

потому что тогда какой смысл и какая ценность его труда для других? Если он это

сделал просто для своего удовольствия, то, в любом случае, он будет понимать, что

https://www.youtube.com/watch?v=I71TNH-OWO4&t=1840s


еще больше удовольствия он получит, когда этим будут пользоваться другие, потому

что у нас такое понимание, что то счастье, которое испытывает дух, оно не может быть

полным, если им не поделиться с другими и с как можно большим числом людей. И

причем,  даже  независимо  от  того,  как  люди  отреагируют  на  эту  идею,  если  они

отреагируют негативно, то уровень счастья у того, кто дал этот свет, не уменьшается,

потому что он продолжает находиться в этом свете.

 

34:30

Зебунисо: Какие сплавы вы используете для кораблей и обмундирования?

Ирина: Для кораблей у нас другой сплав, там титан, молибден, вольфрам есть и

тиур. Там у нас другой сплав.

Зебунисо: А обмундирование?

Ирина:  Обмундирование,  вы имеете  в  виду  защитные  костюмы?  Там то  же

самое. Есть  третья степень защиты, которая позволяет выходить на планеты с высокой

радиацией и температурой поверхности где-то до трех тысяч по Цельсию, то это да,

специальный сплав,  там идет вольфрам, кремний туда входит и что-то органическое,

но там металлы щелочные.

 

35:39

Зебунисо:  Есть  ли  на  Луне  подземные  воды,  и  имеются  ли  там

фотосинтезирующие организмы и водная фауна?

Ирина: Ну, как бы есть вода, он говорит, но глубоко. Она не замерзает, но она

глубоко под поверхностью. Потому что очень давно, еще до войны 12 000 лет назад на

Луне  была  на  поверхности  вода.  Она  была  замерзшая,  но  там  была  и  атмосфера

небольшая,  все  это  было.  Но,  в  любом  случае,  она  находится  глубоко  и

фотосинтезирующие  растения…  ну,  на  поверхности  таких  не  обнаружено,  там  нет

атмосферы и т.д. и т.п. Но он говорит, что  очень неудобно добывать эту воду, она

находится в глубине Луны, и большинство цивилизаций ее привозят. Ну,  хотя бы в

кораблях.

Зебунисо: То есть фауна отсутствует. 

 

36:57

Зебунисо:  Какие представители флоры и фауны были доставлены на Землю, и

какие механизмы были использованы для их адаптации к земным условиям?

https://www.youtube.com/watch?v=I71TNH-OWO4&t=2217s
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Ирина:  К  моменту  открытия  вашей  планеты  Межзвёздным  союзом,

представителями Тумесоута, это был как корабль, он мне сейчас показывает экипаж из

120 гуманоидов… большой такой корабль. И они открыли вашу планету 5 миллионов

лет назад. Уже были растения, животные, рыбы, насекомые, птицы и были приматы.

Как наши обезьяны.

Сообщили  в  Межзвездный  союз  о  своем  открытии,  прилетели  другие

цивилизации исследовать, была история исследования Земли. И они исследовали, есть

ли  разумные существа  на этой планете? Которые еще не построили городов и еще

живут  в  природе.  Обращали внимание  на  обезьян,  дельфинов,  воплощается  ли  там

разумный  дух.  Было  выяснено,  что  на  Земле  ничего  не  воплощается  из  разумных

духов, это были всё животные души, которые, как я напоминаю, создают плазмоиды.

Сначала  наблюдали  за  популяцией  приматов,  создавая  им  условия  для

естественной  эволюции,  для  их  развития.  Пытались  их  обучать  чему-то,  выводить

потомство  с  более  развитой  нервной  системой,  но  за  несколько  миллионов  лет

эволюции не дождались.

3 миллиона лет  назад  было решено приступать  к гибридизации.  Это через  2

миллиона  лет  после открытия.  К гибридизации приступили представители  Бурхада,

Тумесоута  и  Селбета.  Наш  Эслер  там  не  участвовал,  он  был  позже  включен  в

Межзвездный союз.

 

Есть  довольно  сильное  движение  контактеров  с  ташиганцами,  с

тонкоматериальными  цивилизациями  и  т.д.  Это  показывают  по  ТВ,  рассказывают.

Движение контактеров намного старше, чем в России.

В Европе дела с контактерами не очень, они не выходят в пространство… Там

при  внешней  свободе  люди  очень  закрыты  внутренне,  во  всей  Европе.  В  России

наоборот – говорят, что меньше свобод, но внутренней свободы больше. У человека не

так регламентирована жизнь в России.

Воспитание,  которое  дают  европейцы  своим  детям,  строго  по  правилам,  не

вкладывая так душу.  Закладывается ребенку с малого возраста,  что любому слову и

утверждению  должны  быть  материальные  доказательства.  Такая  система,

капиталистическая, основана на том, что Бог общается с людьми посредством закона,

юридическое толкование. А у православных больше органическое толкование – не по

законам Бог действует, а по благодати. Именно поэтому разное отношение вообще к

духовному  миру.  У  европейцев  отношение  к  духовному  миру  я  бы  не  сказал,  что



материалистическое,  есть  и  не  материалисты  там,  но  они  считают,  что  есть  Бог  и

духовный мир, ангелы, духи какие-то, цивилизации, но они либо не контактируют с

человечеством,  либо  это  делают  с  высокопоставленными  людьми.  Почему  они  так

считают?  Потому что это вкладывается в их нормы, заложенные с детства. Им трудно

представить, что инопланетянин будет тратить свое время на человека, который ничего

не  может  изменить  в  этом  мире.  Даже  если  человек  представит,  что  есть

инопланетянин,  то  ему  будет  сложно  понять,  что  этот  кто-то  прилетит  за  сотни

световых лет пообщаться с девочкой из деревни.

У европейцев строго выстроена иерархия, кто выше, кто ниже в обществе. То

есть у них очень жесткий эгрегор общественный. Это передается с молоком матери, в

семье строго – мама, папа выше по чину, к ним с уважением и т.д.

Допустим,  инопланетянин есть.  Зачем ему прилетать  к ним?  Если даже они

прилетели, то им необходимо предоставить доказательства существования. На вопрос:

"Зачем  предоставить  доказательства?"  –  они  недоуменно  посмотрят  и  подумают:

"Зачем тогда прилетели?" Ну, и не показывались бы… У них (европейцев) вот такое

мышление. Прямолинейно-юридическое. Раз ты сказал, у тебя должна быть бумага.

У  русских  и  восточных  народов  другой  менталитет,  который  регулируется

эгрегорами  православия  (в  данном  случае).  Это  тоже  ветвь  христианства,  но  она

признавала  больше  духовный  путь,  нежели  внешне-общественный.  Русским  проще

поверить  в  то,  что  к простой девочке пришли инопланетяне  или духи.  Потому что

православие признает то, что оценивать человека надо не по статусу, а по внутреннему

содержанию. В Европе это есть, но очень мало, это есть в основном у русских.

Один  из  ваших  (европейских)  экономистов  сказал,  что  тот,  кто  имеет

высокодуховное содержание, тот в обществе высокостатусный. Это у вас совмещается

– что духовному человеку Бог дает ум, как продвинуться и стать повыше. У вас эти

вещи соединены. А у русских наоборот – истинной духовности тяжело продвинуться в

обществе,  т.к.  это  разные  вещи.  Из  этого  корня  проистекает  различие  ваших

менталитетов и эгрегориального построения. Вы, Зебунисо, как очевидец этих явлений

можете подтвердить или опровергнуть мои слова.

 Зебунисо: Я полностью подтверждаю, это действительно так.

  


